



豊田市立萩野小学校たより  
第325号 令和6年10月22日発行

# 萩野の子



学校HP 携帯サイト



## 動物さんたちと触れ合ったよ(都市と山間交流) 9月30日

豊田市の特色ある学校づくり推進事業として行われている、都市と山間交流2回目の実施です。今回は本校に東広瀬小学校の1年生児童をお迎えしました。

恒例となった「いちご動物園」による動物とのふれあい活動では、両校の児童とも大はしゃぎでした。昼食は多目的ホールでグループごとに分かれてのお弁当でした。そして、午後からは椅子取りゲームで楽しく活動できました。

今回、1・2年生の児童が一人一人役割をしっかりと果たし、30名近い東広瀬小学校の子どもたちを楽しませることができました。とても充実した交流会でした。

尚、来年度は本校の新入児童がおりませんが、多くの同級生との交流は大変貴重な体験になるということで、2年生どうしで開催する予定です。



## 第3回集合学習

10月3日

10月3日(木)、今年度、最後となる集合学習(萩野・大蔵・御蔵・明和・新盛の小規模5校による合同学習)を行いました。高学年は明和小で、中学年は本校そして低学年は新盛小に集まって、音楽、体育などを一緒に学習しました。ふだんとは違う雰囲気の中、多くの仲間と過ごす時間はとても充実していました。



## 後期始業式

10月15日

今年度は前期の終業式は実施せずその内容を後期始業式にまとめました。始業式では代表児童3名が前期の振り返りと後期の目標を話しました。どの子も前期の成果や反省を具体的に振り返り後期の反省に生かしたいと話すことができました。また聞いていた児童も緊張感をもって姿勢よく聞くことができました。

式の後、5年生がキャンプ、そして6年生が修学旅行の報告会をしました。数々の出来事を写真を交えながらわかりやすく報告することができました。

残り半年、学習面でも生活面でも成長できるよう引き続き支援をしていきます。



夏休み作文等表彰



## 走り方教室 10月18日

元オリンピック選手で陸上競技100メートルの記録保持者である青戸慎司さんによる走り方教室が行われました。

「できる、できる」「腰ピン」など、子どもたちにわかりやすいキーワードを用い、楽しく教えてくださいました。



## 学校保健委員会 10月19日

学校保健委員会では「目に（eye）愛を♡・電子メディアとの正しい付き合い方を学ぼう」と題して目の健康について保護者の方々と一緒に学習しました。

まず、電子メディアの使用状況についてのアンケート結果をスマイル班の児童が発表しました。半数以上の児童が寝る前に電子メディアを見ていることやそれによる目の疲れや寝不足などの傾向が見られることが分かりました。次に、名古屋医専視能訓練士を講師にお招きして、目の健康についての講義が行われました。近視の仕組みについてや、電子メディアと上手につきあうためのコツについてなどアニメ動画を通してとても分かりやすく教えてくださいました。

### 参加者の感想から

- 講師の先生の説明が分かりやすかったです。目の体操は初めてで参考になりました。
- 大人がしっかりと声をかけて一緒に取り組むことが必要だと思いました。

## 奉仕作業

10月19日

学校保健委員会に引き続き、奉仕作業が行われました。多くの保護者の方々が参加してくださいり、グランドや駐車場周辺の草刈りや花壇整備などを子どもたちと一緒に作業しました。おかげさまでとてもきれいになりました。ご協力ありがとうございました。